



151° Período Legislativo 1983 - 2023 "40 Años de Democracia Argentina"

## PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

## **DECLARA**

Su profunda preocupación por el amateurismo, la demagogia y el populismo evidenciados en las políticas y acciones del Gobierno, que pone de relieve la necesidad de que el Gobierno adopte una gestión más seria, profesional y responsable que atienda las necesidades de la sociedad y promueva el desarrollo sostenible.

Su llamado a un diálogo constructivo entre el Gobierno, las provincias, los municipios y las empresas para abordar los desafíos económicos y sociales del país.

Su solicitud de que se investiguen y sancionen los casos de corrupción y falta de ética en la administración pública.

Su compromiso con la promoción de una democracia moderna y el desarrollo sostenible de la Argentina.

Su llamado a los ciudadanos a participar activamente en la construcción de un futuro basado en la estabilidad, el crecimiento y la administración responsable de los recursos.

FLORENCIA RETAMOSO Diputada Provincial H. Cámere do Diputados Prov. de Bs. As.





151º Período Legislativo 1983 - 2023 "40 Años de Democracia Argentina"

#### **FUNDAMENTOS**

Señor Presidente:

El Gobierno ha exhibido un claro ejemplo de amateurismo y demagogia en sus recientes medidas, lo que refleja un populismo explícito en su accionar. Ha admitido no tener un plan desde el inicio de su gestión y ha recurrido constantemente a soluciones improvisadas y parches en lugar de abordar problemas estructurales; las últimas medidas anunciadas por el ministro de Economía, sin consulta ni diálogo con las provincias, municipios y empresas, demuestran la falta de profesionalismo en la toma de decisiones y la irresponsabilidad administrativa, la falta de estimaciones de costos y evaluación de impacto inflacionario en estas medidas plantea interrogantes sobre su viabilidad y consecuencias para sectores como la educación, la salud y las pequeñas y medianas empresas.

El Gobierno ha exhibido una actitud autoritaria al imponer medidas sin considerar la realidad y necesidades de la sociedad, enfocándose en "planes platita" en lugar de políticas sostenibles; ha fallado en varios aspectos, incluyendo la seguridad, la salud, la comunicación oficial y las relaciones internacionales, demostrando una gestión deficiente en todos los ámbitos, ha perdido la confianza y el respeto de la región y el mundo debido a su estrategia de improvisación y demagogia, se ha aferrado a su propio relato sin considerar los hechos y ha negado problemas como la crisis económica y el hambre que afecta a la población, se han documentado casos de corrupción y falta de ética en la gestión gubernamental, incluyendo la compra de insumos a precios inflados y el uso político de recursos públicos.

EXPTE. D- 3/17 /23-24



151° Período Legislativo 1983 - 2023 "40 Años de Democracia Argentina"

Las medidas adoptadas reflejan una concepción del Estado como "repartidor" en lugar de gestor y administrador, lo que desestabiliza la economía y fomenta tensiones sociales.

Estamos inmersos en un circo político, un espectáculo de mediocridad y engaño que es simplemente inaceptable.

¡Miren a nuestro Gobierno actual! Un ejemplo perfecto de lo que sucede cuando la ineptitud y la arrogancia se unen en un abrazo apretado. Se jactan de no tener un plan, como si eso fuera un mérito. No, no tienen un plan porque no tienen idea de lo que están haciendo. Pero, ¿quién necesita un plan cuando se pueden tomar decisiones al azar y llamarlo "gobernar"? Es como un juego de ruleta rusa con el futuro de nuestro país.

Y luego tenemos a nuestro querido ministro de Economía Sergio Massa, el candidato a presidente por el oficialismo, que lanza una serie de medidas a través de videos de Instagram. ¡Qué genio! En lugar de anuncios formales, opta por la plataforma de moda para comunicar las políticas económicas. ¿Por qué no hacer un TikTok para el próximo presupuesto nacional? Después de todo, la seriedad y la profesionalidad son sobrevaloradas, ¿verdad?

Pero no se preocupen, no necesitamos diálogo con las provincias, municipios o empresas. ¿Para qué molestar a esas voces molestas cuando podemos tomar decisiones unilaterales y ver cómo se desarrollan las cosas? Quién necesita evaluaciones de impacto o estimaciones de costos. Esos son solo detalles insignificantes que pueden dejarse de lado en el camino hacia la gloria populista.

Y, por supuesto, no podemos olvidar el enfoque autoritario de este gobierno. Si alguien se atreve a cuestionar las medidas, simplemente los ignoramos o los tachamos

## XPTE. D- 3117 /23-24





151° Período Legislativo 1983 - 2023 "40 Años de Democracia Argentina"

de enemigos del pueblo. ¿Quién necesita críticas constructivas cuando se puede gobernar por decreto y desestimar cualquier desacuerdo como una conspiración?

Pero lo que realmente destaca en este Gobierno es su falta de respeto y confianza a nível internacional. ¿Recuerdan cuando nuestro presidente se reunió con el presidente paraguayo y este último dijo que no le compraría un auto usado al ministro de Economía? ¡Qué joya de diplomacia! Nuestra reputación en el mundo nunca ha sido tan alta.

Y, por supuesto, no podemos olvidar la relación del Gobierno con los hechos. ¿Quién necesita datos reales cuando se puede crear un relato propio? Nuestro presidente parece creer que gritar a los empresarios es la solución a todos nuestros problemas económicos. ¡Por supuesto! Ignoremos la crisis que afecta a todos los sectores productivos y sigamos culpando a los demás.

Y nuestras voces oficiales son igualmente impresionantes. Acusan sin pruebas, niegan la realidad y todo lo que no encaje con su narrativa es simplemente desestimado. ¿Hambre en el país? No, no, eso es solo un mito. Las ollas solidarias son solo para el espectáculo.

Y luego tenemos los casos de corrupción, que son tan borrosos que es difícil distinguir dónde termina la mala praxis y comienza la corrupción. Compramos insumos inflados, celebramos fiestas clandestinas en Olivos y todo lo que se necesita es un poco de maquillaje para ocultar la realidad.

Pero aquí no termina la historia. Este Gobierno tiene una ideología que ve al Estado como un "repartidor", no como un gestor. Ven a los ciudadanos como "clientes" y se ven a sí mismos como benefactores que "suelta la mano". ¿Quién se preocupa por las consecuencias a largo plazo cuando puedes ganar votos a corto plazo? La inflación,

# EXPTE. D- 3117 /23-24





151º Período Legislativo 1983 - 2023 "40 Años de Democracio Argentina"

el déficit y la degradación de los servicios públicos son solo detalles insignificantes en este gran plan.

Y, por supuesto, no podemos olvidar la superposición de parches que cambian constantemente las reglas del juego. ¿Planificación? ¿Previsión presupuestaria? ¿Estabilidad? Esos son conceptos aburridos y anticuados. Sigamos alimentando la hoguera inflacionaria y fomentando las tensiones sociales. Después de todo, ¿quién necesita una sociedad cohesionada cuando se puede mantener la división?

Y la guinda del pastel es la "denuncia anónima". Sí, ahora puedes delatar a tu empleador si no recibes tu bono. ¿Quién necesita privacidad o confidencialidad? Sigamos fomentando esa lógica de "nosotros contra ellos" y convirtamos a los ciudadanos en informantes del Estado.

En resumidas cuentas, estamos en manos de un Gobierno que no tiene un plan, que gobierna por decreto, que ignora la realidad y que se aferra a una ideología populista. Pero la elección está en nuestras manos. Podemos seguir alimentando este circo político o podemos optar por un camino diferente.

La pregunta que debemos hacernos es: ¿Estamos dispuestos a seguir con el populismo y la mediocridad, o estamos listos para abrazar la seriedad, la profesionalidad y la responsabilidad? La elección es tuya, y la elección es nuestra. JUNTOS, podemos construir un futuro mejor para nuestra nación.

Por todo lo expuesto, solicito a los señores legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa.

FLORENCIA RETAMOSO Diputada Provincial H. Cámara do Diputados Prov. do Bs. As.